

## *Bonjour à tous/tes*

Nous sommes allés aux funérailles de M. Henri Marcoux  
Avec les joueurs de bridge de Languedoc et aussi des autres clubs  
Nous étions une trentaine sûrement, ce qui veut dire qu'il était admiré de tous ou  
à peu près!!!... malgré qu'il bougonnait à certain moment??? Il ne revenait pas  
sur ses bougonnements, voila une grande qualité assurée pour avoir des  
amis/es.

Il a eu 11 enfants avec sa Rita, <c`est du monde autour d'une table> il a dû en  
travailler un coup pour y arriver,, à faire assez d'argent pour les nourrir, les faire  
instruire et Mme. Rita, elle a dû en laver des couches, préparer des boîtes à  
lunch pour l'école, les devoirs d'école, les repas du soir. Dans ce temps-là, il n'y  
avait pas de couches jetables, de garderies, de préscolaires et dire que tous ses  
enfants ils ont une instruction universitaire ou presque.

Je dis bravo à votre réussite.

2 de ses enfants, ils ont fait un éloge à leur père  
La façon dont ils ont décrit leur père, je reconnaissais l'homme que j'ai côtoyé  
depuis les 15 dernières années

Il y a eu aussi son frère et sa sœur, eux aussi ils ont démontré que M. Henri était  
un homme bien déterminé à réussir sa vie familiale et publique.



Photo prise à l'anniversaire de Jean Guy 80 ans



Les arrières petits fils de M. Henri Marcoux

Adieu Henri

*Jean Guy et Rita*